

## **Kleine Anfrage**

**des Abg. Dr. Christian Jung FDP/DVP**

### **Planungen der Landesregierung für eine Erstaufnahmestelle (EA) in Bruchsal (Landkreis Karlsruhe)**

Ich frage die Landesregierung:

1. Wann und wo trafen sich Justizministerin Marion Gentges MdL (CDU) und die Bruchsaler Oberbürgermeisterin Cornelia Petzold-Schick (Bündnis 90/Die GRÜNEN) im Jahr 2024, um über die geplante Erstaufnahmeeinrichtung des Landes (EA) in der alten Landesfeuerweherschule in Bruchsal zu sprechen?
2. Was waren die Ergebnisse des Treffens/der Treffen?
3. Wurde/wurden das Gespräch/diese Gespräche protokolliert?
4. Nahm an dem Gespräch/den Gesprächen auch ein Mitglied des Landtags teil bzw. wer waren die Teilnehmer?
5. Wie viel Prozent der Erstaufnahme-Plätze in Baden-Württemberg sind gerade belegt?
6. Aus welchen Ländern kommen die Flüchtlinge und Asylsuchenden, die gerade in den Erstaufnahme-Einrichtungen in Baden-Württemberg untergebracht sind?
7. Welche möglichen Standorte gibt es aus Sicht der Landesregierung aktuell für die Einrichtung von Erstaufnahmestellen im Regierungsbezirk Nordbaden?
8. Ist der Landesregierung bewusst, dass der Standort für eine Erstaufnahmeeinrichtung (EA) in einem Wohngebiet neben der alten Landesfeuerweherschule in Bruchsal aus vielfältigen Gründen nicht geeignet ist?
9. Wurde zum Standort der alten Landesfeuerweherschule in Bruchsal auch nach den zahlreichen Hintergrundgesprächen mit der Bruchsaler Stadtverwaltung und der Oberbürgermeisterin Cornelia Petzold-Schick (Bündnis 90/Die Grünen) eine ergebnisoffene Pro- und Contra-Analyse zu dem Standort angefertigt?
10. Ist es aus Sicht des Landes finanziell nachhaltig, einen baulich und hygienisch heruntergekommenen Standort ohne funktionierende Versorgungsleitungen für eine Erstaufnahmeeinrichtung (EA) zu ertüchtigen und nach fünf Jahren Betriebsdauer wieder aufzugeben?

6.5.2024

Dr. Jung FDP/DVP

#### **Begründung**

In einem Interview mit den Badischen Neuesten Nachrichten/Bruchsaler Rundschau vom 4. Mai 2024 teilte die Bruchsaler Oberbürgermeisterin Cornelia Petzold-Schick (Bündnis 90/Die GRÜNEN) mit, dass sie sich „nochmals mit der Landesjustizministerin Marion Gentges (CDU)“ wegen der von der Landesregierung in Bruchsal geplanten Landeserstaufnahmeeinrichtung (EA) ausgetauscht habe. Durch dieses Interview sind neue Fragen entstanden, die diese Kleine Anfrage erhellen und beantworten soll.